

El polémico examen de Matemáticas baja un 1% los aprobados en selectividad - El Mundo - 15/06/2019

El polémico examen de Matemáticas baja un 1% los aprobados en selectividad

El 96,2% de los alumnos presentados la PAU han aprobado con una nota media de 6,27

INMA LIDÓN VALENCIA

El 92,26% de estudiantes valencianos que se han presentado a las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) han superado los exámenes con una nota media de 6,27. Se trata de una cifra ligeramente inferior a la del pasado año, cuando hubo un 97,43% de aprobados (un 1,17% más) y la nota fue de un 6,55 como media, 0,28 décimas más. El polémico examen de Matemáticas II es señalado por los estudiantes como el motivo de este descenso. Algunos, en concreto en la Universidad Jaume I, han logrado varios 10 en las asignaturas de las que se examinaban pero a duras penas han sobrepasado el cinco en Matemáticas.

En porcentajes de aprobados, encabeza el ranking la Universidad Miguel Hernández, que cuenta con un 97,04% de aptos, seguida de la Jaume I con un 96,70%, la Universitat Politècnica de Valencia con un 95,45% y la Universitat de València con el 97%. En último lugar aparece la Universidad de Alicante con un 95,09%.

La nota media obtenida por los alumnos que han superado fase obligatoria de las PAU en junio ha sido de un 6,273. Por sexos, la nota de las mujeres ha sido ligeramente superior a la media (6,280) mientras que los hombres han alcanzado el 6,263. Por universidades, la media ha sido de un 6,356 en el caso de los estudiantes exa-



Estudiantes en un examen de la PAU en la Universidad Politècnica de València. JOSÉ CUÉLLAR

minados por la Jaume I; un 6,317 en la Universitat de València y un 6,455 en la Miguel Hernández. Cierren la lista la Universidad de Alicante con un 6,067 de media y la Politècnica de Valencia, con un 6,195.

Por primera vez, debido a la exigencia de protección de datos, los estudiantes han tenido que consultar las notas por un único sistema informático alojado en los ser-

vidores de la Conselleria de Educación, que se puede visualizar mediante usuario y contraseña que se le proporciona al alumno al iniciar las pruebas.

Los estudiantes no conformes con sus calificaciones podrán presentar sus solicitudes de reclamación o revisión en la universidad donde se hayan realizado las pruebas. En la convocatoria ordinaria, el plazo de solicitud de reclamacio-

nes o segundas correcciones será del 17 al 19 de junio y el de reclamaciones de las segundas correcciones, del 25 al 27 de junio, excepto en Alicante, que será del 26 al 28 de junio.

En esta fase es donde anuncian que se personarían los estudiantes que se sentían perjudicados por la dificultad del examen de Matemáticas II. Pasado el 28 de junio, la Comisión de la PAU podrá

hacer pública la nota media obtenida por los alumnos en las distintas asignaturas, incluida la polémica.

Para entonces, los estudiantes ya habrán tenido que presentar la preinscripción universitaria será del 17 de junio al 5 de julio, ambos incluidos.

Quien no tendrá problemas para elegir carrera es Carlos Rodríguez González. Este estudiante del instituto público Las Lagunas de Torrevieja, que se presentó por la Universidad Miguel Hernández de Elche, ha obtenido las mejores notas en la Comunidad Valenciana, tanto en la prueba de acceso como en la nota de acceso, en la que se suma el 60% de las calificaciones de Bachillerato y el 40% de la fase obligatoria de la PAU.

El plazo para reclamaciones y segunda corrección es del 17 al 19 de junio

Carlos Rodríguez, de Torrevieja, es el estudiante con un 10 en todas las materias

Sus calificaciones en la prueba han sido de diez en todas las asignaturas, incluido el examen de Matemáticas II, lo que le ha llevado a alcanzar el 14

Le siguen Gema Ballester Climent (Gran Asociación, Valencia), Manuel González Cañizares (Sagrada Familia, Alicante), María Samper Serra (IES N4, Alzira) y Martín Escuder Herrero (Centro Miralvent, Betxi).